

Abre dólar a 12.80 pesos a la venta (El Reforma 22/09/10)

Abre dólar a 12.80 pesos a la venta (El Reforma 22/09/10) En las sucursales de BBVA Bancomer, el precio del dólar baja 0.7 por ciento frente al martes. Foto: Reuters El riesgo que existe para el peso se tiene por las señales de sobrevaluación que ha alcanzado la moneda Ernesto Sarabia Ciudad de México (22 septiembre 2010).- Aunque sin datos relevantes esta mañana, la moneda mexicana avanza en el mercado de cambios, al asimilar el comunicado de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos, que ha afirmado que si es necesario podría dar más liquidez a la economía estadounidense. En Banamex, la moneda americana se compra al menudeo en 12.40 pesos y se vende en 12.80 pesos. Para los operadores, implica una ganancia de 6 centavos para el peso mexicano, frente al dólar de EU. En las sucursales de BBVA Bancomer, el precio del dólar baja 0.7 por ciento con respecto a ayer, al venderse en 12.73 pesos y comprarse en 12.44 pesos. Las operaciones en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México presentan al tipo de cambio con estabilidad, ya que se compra en 12.10 y se vende en 12.80, mismo nivel de las últimas seis jornadas. Ayer, el Comité Federal de Mercado Abierto de la Fed (FOMC, por sus siglas en inglés) reconoció que, con cifras hasta agosto de 2010, el ritmo de recuperación de la producción y el empleo se ha desacelerado en los últimos meses. Aunque el gasto de los hogares está aumentando gradualmente, sigue limitado por el alto desempleo, el crecimiento del ingreso modesto, menor riqueza inmobiliaria y el crédito apretado, señala. El FOMC anota que seguirá vigilando las perspectivas económicas y la evolución financiera y está dispuesto a proporcionar liquidez adicional si es necesario, para apoyar la recuperación económica. Según los especialistas de Base Casa de Bolsa, el avance del peso es apoyado por especulaciones de que la Fed intervendrá en la economía nuevamente, con el objetivo de incentivarla toda vez que el ritmo de crecimiento o de recuperación ha sido menor a lo esperado por las autoridades. Tal situación ha dado mayor certidumbre a los inversionistas, los cuales continúan buscando mayores rendimientos. La intermediaria financiera prevé para hoy observar un tipo de cambio interbancario cotizando entre 12.60 y 12.80 pesos por dólar. Apenas el pasado martes, la Fed dio a conocer su política monetaria donde informó que la tasa de interés se mantiene sin cambios (en un rango de 0.0 y 0.25 por ciento) y promete mantenerla en sus niveles actuales por un período extendido de tiempo. Por otro lado, la colocación de deuda por parte de Portugal atrajo una fuerte demanda por parte de los inversionistas señalando que la aversión al riesgo disminuye. Analistas de la consultora Metanálisis consideran que el peso tuvo un rally adicional a los 12.72, donde tiene su soporte de corto plazo, el cual podría ser cruzado esta jornada para extender su objetivo de apreciación hasta los 12.60. Sin embargo, el riesgo que existe para el peso se tiene por las señales de sobrevaluación que ha alcanzado la moneda, además de las líneas de tendencia que marcan un repunte para el dólar. También, de mediano plazo hay indicadores que sugieren un impulso adicional para el peso.